

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil evaluasi, observasi dan refleksi maka kesimpulan dalam penelitian ini adalah penerapan model pembelajaran *Make A Match* dapat meningkatkan hasil belajar siswa materi memahami Asmaul Husna siswa kelas VII MTs Nurul Falah Nagasari Kec. Muara Kuang Kab. Ogan Ilir. Karena hasil belajar yang diperoleh sesudah diterapkannya model pembelajaran *Make A Match* terjadi peningkatan yang signifikan. Hal ini dapat dilihat dari peningkatan ketuntasan belajar siswa dari pra siklus hingga siklus 2 sebagai siklus terakhir dalam tindakan perbaikan pembelajaran yang dilakukan. Dimana pada pra-siklus terdapat 3 anak yang tuntas kemudian pada siklus 1 naik lagi menjadi 14 anak yang tuntas kemudian pada siklus ke 2 anak yang tuntas sudah mencapai 25 anak atau 100% tuntas dan peningkatan nilai rata-rata, dimana kondisi awal sebelum perbaikan nilai rata-rata 55.2, hasil perbaikan siklus I menjadi 68 dan pada siklus II menjadi 80.04.

B. Saran Saran

Dalam pembahasan akhir penulisan skripsi ini, penulis ingin memberi saran-saran yang mungkin dijadikan pertimbangan implementasi model pembelajaran *Make A Match* di MTs Nurul Falah Nagasari antara lain:

1. Kepala sekolah MTs Nurul Falah Nagasari

Agar dapat memberikan dorongan dan pengarahan kepada guru, karyawan, dan siswanya. agar menunjukkan kemampuan dan ketrampilan dalam mengajar, sehingga dapat memilih model pembelajaran yang tepat dan sesuai agar tujuan pembelajaran dapat tercapai.

2. Guru MTs Nurul Falah Nagasari

Sebagai pelaksana kurikulum, guru di MTs Nurul Falah Nagasari pada umumnya sudah memiliki kapabilitas yang tinggi dalam mengembangkan silabus dan sistem penilaian. Namun demikian agar tujuan pembelajaran dapat tercapai lebih optimal guru dapat memanfaatkan media maupun metode yang variatif sebagai bahan pembelajaran di kelas.

3. Siswa

Belajarlah yang baik dan sungguh-sungguh terhadap semua ilmu yang baik ilmu agama maupun ilmu umum untuk mencapai kebahagiaan hidup di dunia dan di akhirat. Dan juga tingkatkanlah terus prestasimu karena masa depanmu ada pada tanganmu.